

Eine wichtige Information
der ZiviltechnikerInnen:
ArchitektInnen und ZivilingenieurInnen.

Die neue Normalität?

BEI DER
ERSCHAFFUNG DER
MENSCHEN HÄTT' ICH VIELLEICHT
DOCH EINE ZIVILTECHNIKERIN
ZUZIEHEN SOLLEN.....



Unabhängig. Planen. Prüfen.

Höchste Planungs- und Prüfsicherheit im Auftrag der Gesellschaft. Das leisten die ZiviltechnikerInnen dank profunder Ausbildung, nachgewiesener Praxis und ausgezeichneter Sachkenntnis. Denn ArchitektInnen und ZivilingenieurInnen fallen nicht vom Himmel. Daher haben ihre AuftraggeberInnen höchste Sicherheit, bestätigt mit dem Staatswappen seit 1860.

Nur sicher mit dem Siegel.
Ihre ZiviltechnikerInnen.

arching.at/unabhaengigkeit

zt: Kammer der ZiviltechnikerInnen |
ArchitektInnen und ZivilingenieurInnen

